

Cette lettre est à lire avant
l'autre, en ce qui concerne le
début tout au moins,

Samеди matin, 27 décembre,

Mon cher Gaston,

Mes bien chers deux,

Cette lettre est une preuve de ce que j'avais
dans l'autre, la longue, qui est jointe. On doit toujours
attendre avant d'écrire. Si j'avais moi-même attendu un
jour de plus, j'aurais eu que Jacques n'avait pas encore
écrit à Hénein, et par conséquent, au lieu de l'engueuler,
je n'aurais eu que des félicitations à lui faire.

PLIAS Archives Edouard et Simone Jaguer
SE